

Votar por Morena en la Alcaldía BJ

CRÓNICA

REFORMA / STAFF

De las 253 secciones electorales que conforman la Alcaldía Benito Juárez, sólo una fue ganada por la Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada.

La sección 4407 se ubica en la zona próxima al Mercado Portales, en la Colonia San Simón.

Está bordeada por Calzada de Tlalpan, la Calle 5 de Febrero, la Calle Libertad y Calzada Santa Cruz.

Ahí proliferan las bodegas de abarrotes, las fruterías y los talleres eléctricos.

Un punto guinda, en medio del bastión blaquiázul en la BJ.

El domingo pasado en esa sección, Brugada sumó 250 votos para la alianza Morena-PT-PVEM, frente a los 224 obtenidos por el candidato de la coalición Va X la CDMX, Santiago Taboada, quien también fue Alcalde de la demarcación durante dos periodos.

Apenas se registraron 26 votos de diferencia.

Mientras Brugada se impuso en una sola sección electoral de la Alcaldía Benito Juárez, Taboada lo hizo en 82 de la Alcaldía Izta-palapa, gobernada por Brugada entre 2018 y 2023, de acuerdo con un análisis elaborado por Luis Ángel Martínez, director de información y análisis en Qualia: Asesoría especializada.

La derrota de Taboada en este rincón de la demarcación fue algo nuevo de este proceso.

En 2021, cuando el

nombre de Taboada aparecía en la boleta para encabezar la demarcación, el panista resultó ganador.

De acuerdo con datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), la sección 4407 fue ganada por el político con 219 votos.

Sin embargo, entre el electorado de la Alcaldía Benito Juárez, algunos simpatizan con Morena desde la fundación del partido.

“Yo voté por Andrés Manuel y estoy en la izquierda desde los 70, desde que estaba yo en la prepa, pues es para que le vaya bien a México, no a mí nada más”, explicó Carlos Ortega, de 68 años, dueño de una cafetería en contraesquina del Mercado de Portales y uno de los votantes morenistas de la Colonia San Simón.



Carlos Ortega,
vecino en San Simón

/// Yo voté por Andrés Manuel y estoy en la izquierda desde los 70, desde que estaba yo en la prepa, pues es para que le vaya bien a México, no a mí nada más”.



■ En la casilla de la sección 4407 votaron más por Clara Brugada a la Jefatura.

